

Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones (BDT)

Ref.: BDT/DDR/AMS/DM/048 Ginebra, 20 de agosto de 2024

- Administraciones de los Estados Miembros de la UIT,
- Miembros de Sector de la UIT-D,
- Miembros de Academia UIT,
- Agencias Especializadas de las Naciones Unidas y
- Otras organizaciones internacionales en la región de las Américas.

Asunto: Invitación para el América Accesible 2024: Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) para todos y todas. Ciudad de México, México del 12 al 14 de noviembre de 2024

Estimado Señor/Estimada Señora:

Me complace invitar a su organización a participar en el evento "Américas Accesibles: TIC para todos y todas", que se llevará a cabo en la Ciudad de México, México, del 12 al 14 de noviembre de 2024. Este evento está organizado por la Oficina de Desarrollo de Telecomunicaciones (BDT) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) en colaboración con el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la autoridad reguladora nacional de México.

El evento "Américas Accesibles" sirve como la principal plataforma regional de la UIT dedicada a promover la accesibilidad de las TIC, con el objetivo de garantizar la inclusión digital y el empoderamiento de todas las personas, independientemente de su edad, género, capacidad o ubicación. El principal objetivo es mejorar el conocimiento de las partes interesadas sobre políticas y estrategias de inclusión digital, fomentar el intercambio de mejores prácticas sobre accesibilidad digital en las TIC y promover oportunidades de networking.

Este evento representa una oportunidad única para que todas las partes interesadas avancen en la implementación de un ecosistema digital inclusivo. Se centrará en discusiones interactivas sobre tecnologías emergentes y cómo estas pueden mejorar la accesibilidad de las TIC. Se prestará especial atención a las necesidades de las comunidades indígenas y rurales, considerando que estas comunidades son las que más lo necesitan y abarcan a todos los grupos, incluyendo personas con discapacidad, mujeres, jóvenes y personas mayores. El evento también promoverá el intercambio de experiencias sobre el acceso asequible a equipos y servicios de TIC, así como abordará temas relacionados con la brecha de uso de Internet, ya que parte de la población en áreas urbanas y remotas de la región vive en lugares con cobertura de Internet pero no accede a él. Los participantes se beneficiarán de una sesión de Capacitación Ejecutiva ofrecida por la UIT sobre cómo incluir a todos en el espacio digital, asegurando que nadie quede atrás.

A la brevedad, estarán disponibles más detalles del evento en la página (http://itu.int/go/AccesibleAmericas2024). Si necesita más información, la Sra. Caroline Brandao,

Administradora de Programas en la Oficina Regional de la UIT para las Américas (<u>Caroline.Brandao@itu.int</u>), está a su disposición.

Espero contar con la activa participación de su Administración/Organización en este evento.

Atentamente,

[Original firmado]

Cosmas Luckyson Zavazava Director